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Fachkräfteabwanderung aus Magdeburg 

 

 
 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Magdeburg hat wie andere ostdeutsche Regionalzentren mit der Abwanderung hier 
ausgebildeter Fachkräfte zu kämpfen. Neben Infrastrukturvorteilen sind oft vermeintlich 
bessere Lebensverhältnisse ausschlaggebend Magdeburg zu verlassen.  
 
Deshalb frage ich Sie: 
 

1. Welcher Trend lässt sich bei der Abwanderung von Fachkräften aus Magdeburg 
erkennen. Wenn möglich mit Zahlenmaterial für die letzten 10 Jahre unterlegen. 
 

2. In welchen Berufen sieht die Stadt einen besonderen Mangel an Fachkräften. 
 

3. Welche Initiativen betreibt die Stadt, um Fachkräfte in Magdeburg zu halten bzw. 
zurück zu gewinnen. 

 
4. Welches Konzept verfolgt die Fachmesse „Hierbleiben“? Welche 

Evaluationsergebnisse zum Erfolg der Messe existieren? 
 
 
Die Anfrage soll mündlich und schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
Dr. Jan Moldenhauer 
Stadtrat 
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